

# Sebanyak 65 WBP Ikuti Kegiatan Pembinaan Kepribadian di Gereja Kasih Anugerah Lepas Permisan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 20:38



*Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah kembali memberikan pelayanan berupa pembinaan kepribadian bagi WBP Nasrani pada hari Selasa (3/9/2024).*

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah kembali memberikan

pelayanan berupa pembinaan kepribadian bagi WBP Nasrani pada hari Selasa (3/9/2024).

Pembinaan kepribadian untuk para Warga Binaan Pemasyarakatan Nasrani tersebut dilayani oleh Pastor Ivan dari Yayasan Rise and Shine Ministry. Pastor Ivan merupakan seorang Hamba Tuhan yang berasal dari Surabaya. Ini adalah pengalaman pertamanya memberikan pelayanan bagi para warga binaan.

Pembinaan kepribadian dimulai pada pukul 09.30 WIB. Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu-lagu pujian yang dilayani oleh para warga binaan yang bertugas sebagai Pengurus Gereja. Para peserta pembinaan nampak begitu bersukacita dalam sesi tersebut.

Usai menaikan beberapa lagu pujian, Pastor Ivan mengajak para peserta pembinaan untuk bersama-sama membaca dan merenungkan Firman Tuhan yang diambil dari kitab Ibrani 4 : 16 dan Roma 12 : 1. Dua Firman Tuhan tersebut yang menjadi dasar dari kegiatan pembinaan kepribadian kali ini.

Tema yang diusung dalam kegiatan pembinaan kepribadian ini adalah “Koneksi dengan Tuhan”. Pastor Ivan mengajak para peserta pembinaan untuk terus menjaga hubungan mereka dengan Tuhan selama menjalani masa pidana di dalam Lembaga Pemasyarakatan.

Kasubsi Bimkemaswat Lapas Permisan Candra Putra Perwira menjelaskan bahwa kegiatan pembinaan kepribadian yang berlangsung di Gereja Kasih Anugerah Lapas Permisan ini dihadiri oleh 65 orang Warga Binaan Pemasyarakatan.

“Kegiatan pembinaan kepribadian untuk para warga binaan nasrani di Lapas Permisan berlangsung secara tertib dan aman,” ungkapnya.